

27 nov 2012 -10:17

Relance de la plate-forme Biopharma

Dans le cadre de la stratégie de relance fédérale, le Gouvernement fédéral et le secteur pharmaceutique belge ont relancé la plate-forme de concertation Biopharma.

Dans le cadre de la stratégie de relance fédérale, le Gouvernement fédéral et le secteur pharmaceutique belge ont relancé la plate-forme de concertation Biopharma.

La réunion d'installation a eu lieu aujourd'hui au Lambermont. Etaient présents, aux côtés du Premier Ministre, d'une série de Vice-Premiers Ministres et de Ministres, les représentants des cinq grandes entreprises pharmaceutiques présentes dans notre pays (UCB, GSK, Janssen, Pfizer et Baxter). Les représentants des organisations sectorielles (Pharma.be et Essencia/bio.be) et de l'administration (l'INAMI et l'Agence fédérale des médicaments et des produits de santé) ont également pris part à la réunion.

La plate-forme, qui s'est réunie pour la première fois en 2005 sous le Gouvernement Verhofstadt, désire davantage ancrer les investissements pharmaceutiques dans notre pays et examiner la meilleure manière d'attirer de nouveaux investisseurs.

L'objectif de cette structure de concertation est d'être à l'écoute des besoins des entreprises impliquées en vue d'élaborer des propositions concrètes.

Dans cette optique, cinq groupes de travail sont mis sur pied :

1. Climat entrepreneurial pour le secteur pharmaceutique, en ce compris l'environnement fiscal (sous la direction du Ministre des Finances).
2. Protection de la propriété intellectuelle et accès au marché (sous la direction de la Ministre de la Santé publique).
3. Soutien à l'industrie pharmaceutique belge innovante à l'étranger (sous la direction du Ministre des Affaires étrangères).
4. Collaboration avec l'Agence des médicaments (sous la direction de la Ministre de la Santé publique).
5. Relance (emploi et formation) (sous la direction du Premier Ministre).

Les groupes de travail présenteront leurs résultats à la plate-forme d'ici juin 2013.

Après le High Level Group Chimie et Life Sciences, la plate-forme Biopharma constitue la deuxième structure de concertation durable avec l'industrie à laquelle le Gouvernement redonne vie. Comme mentionné lors de la déclaration de politique, le Gouvernement fédéral est prêt à organiser une telle coopération avec d'autres secteurs.

Le secteur pharmaceutique joue un rôle crucial dans l'économie belge. Il emploie plus de 30.000 personnes en Belgique et exporte pour plus de 36 milliards d'euros par an.

Service de presse de M. Elio di Rupo, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<http://www.premier.belgium.be>